



1/2



La trastienda

NOMBRAMIENTO ACERTADO

La designación de la diputada con licencia, Clara Luz Flores Carrales, al frente de la Unidad de Asuntos Religiosos, Prevención y Reconstrucción del Tejido Social en la Secretaría de Gobernación fue recibida con beneplácito por la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM), pues reconoció su experiencia en el sector público. Los obispos católicos expresaron su disposición para colaborar con Flores Carrales en la promoción de la libertad religiosa y la construcción de una sociedad más justa y fraterna. Esta designación del gobierno de la presidenta de México muestra el interés por mantener una relación armónica entre el Estado y las asociaciones religiosas, y es, sin duda, un hit en la Secretaría de Gobernación, a cargo de Rosa Icela Rodríguez.

Relevos en el horizonte

l principio parecía una especulación apresurada, pero, con-**▲**forme pasaron los días y las primeras semanas del nuevo gobierno, se volvió una versión sólida y creíble para muchos enterados: el primer ajuste en el equipo de trabajo de la presidenta de México no tardará mucho en llegar. No hay una fecha definida, pero todos deben esperar noticias a partir del 1 de enero próximo, luego del primer corte de caja en diciembre. El estilo, dicen los que están cerca, es la evaluación permanente, pero no sólo en términos de lealtad como era antes. Ahora también contará, y mucho, la entrega de resultados concretos, medibles y palpables.

Inteligencia Artificial bajo normatividad

a Ciudad de México podría ser la primera entidad, no solo del país, sino de Hispanoamérica, en tener una legislación que norme el uso de la Inteligencia Artificial. Impulsada

desde el InfoCDMX, que encabeza Arístides Rodrigo Guerrero García, una iniciativa de ley, propuesta y trabajada con el liderazgo del comisionado Julio César Bonilla Gutiérrez, acompañada por especialistas tanto del sector privado como de centros de estudios y asesoría del Reino Unido, pero en particular apadrinada ya por el diputado Víctor Hugo Romo y otras legisladoras, se abre paso en el Congreso de la CDMX. El miércoles pasado, en un auditorio de la Facultad de Derecho de la UNAM, diputadas, diputados, comisionados y académicas, encabezadas por la secretaria académica de esa institución, Rosa Carmen Rascón, en representación de la directora, Sonia Venegas, describieron a profesores y estudiantes la importancia de normar ese gran fenómeno de hoy: la Inteligencia Artificial.

Jalisco se aclara

Pablo Lemus es el futuro en Jalisco, y eso aclara muchas cosas que se mantenían en el aire en aquella entidad. La decisión

del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que desechó la impugnación de la candidata morenista Claudia Delgadillo y se negó a anular la elección porque no había elementos para hacerlo, ofrece certidumbre y permite mirar hacia adelante en una de las entidades federativas más importantes del país. Lo que sigue es que Lemus seguramente se acercará a la presidenta de México para establecer una relación de respeto, coordinación y colaboración en beneficio de la agenda jalisciense y de su población. Lo único que falta ver es cómo afecta la consolidación de esa victoria los equilibrios políticos dentro de Movimiento Ciudadano.





Eje Central Sección: La Trastienda 2024-10-21 03:41:41

295 cm²

Página: 2

2/2

Adelantados

lgo saben o, de plano, están muy seguros de que las cosas Lseguirán por la ruta trazada en el anterior sexenio. En el Instituto Electoral de la Ciudad de México ya instalaron un grupo de trabajo para realizar actividades preparatorias a un eventual proceso de elección de jueces y magistrados del Poder Judicial de la Ciudad de México. Todavía no acaba, y ni cerca está de aterrizarse un proceso electoral judicial a nivel federal, pero los consejeros de la Ciudad de México, encabezados por Patricia Avendaño, ya tienen listo su grupo de trabajo. 😅

